

APPEL A MOBILISATION



**Nouvelle
date**

>> SAMEDI 4 FEVRIER

A 11h A DUERNE

(à 300 m de la sortie du village, direction St Martin en haut)

A45
En 2017
c'est toujours
NON

- Remise d'un chèque de dons pour défendre les paysans risquant des expropriations
- Pose d'une nouvelle banderole
- Prises de paroles
- Boissons chaudes !

On ne se laissera pas avoir par la neige une seconde fois ! Ce 4 février, la Ruche de l'écologie remettra le chèque de la collecte du petit déjeuner solidaire et du marché des solidarités à la Confédération paysanne pour son appui à la résistance des paysans qui risquent l'expulsion à cause de l'A45.

Nous poserons en même temps la banderole "**Non au Massacre de la terre**" dans le virage entre Duerne et St Martin en Haut sur le terrain de Jérôme Barange à 300 m du village de Duerne.

Nous, Conf' paysanne, voulons faire de ce rassemblement un moment de mobilisation contre la destruction de terres agricoles par des projets inutiles en associant les citoyens conscients de l'importance de garder une agriculture locale, durable et citoyenne.

**SOYONS NOMBREUX ET NOMBREUSES A DIRE STOP A
CE PROJET NEFASTE METTANT A MAL 375 FERMES !**

Contact : Jérôme BARANGE : 06 78 89 57 99

